UNIVERSIDAD MILITAR NUEVA GRANADA DIVISIÓN DE RECURSOS EDUCATIVOS RED DE BIBLIOTECAS REPOSITORIO INSTITUCIONAL

PREGUNTAS FRECUENTES

¿Qué es el Repositorio Institucional?

El repositorio Institucional de la UMNG tiene como propósito recopilar, almacenar, preservar y difundir, la producción intelectual de estudiantes, docentes e investigadores de la comunidad neogranadina, para su visibilidad en portales nacionales e internacionales, acorde con las políticas de derechos de autor.

¿Quién se hace responsable de lo publicado?

Cada uno de los autores que suben contenido al repositorio.

¿Quién puede consultar los contenidos publicados?

Los contenidos publicados quedan disponibles en acceso abierto, por lo cual, cualquier persona con acceso a internet desde cualquier punto del mundo puede acceder al repositorio y a sus contenidos.

¿Qué contenidos se encuentran en acceso abierto en el Repositorio?

Todo documento producido por la comunidad neogranadina que no tenga restricción para su publicación en acceso abierto. Ejemplo: Artículos, ensayos, tesis, papers, guías, audios, imágenes, monografías, informes de investigación, memorias de congresos, vídeos, boletines, revistas, etc.

¿Qué contenidos NO se encuentran en acceso abierto en el Repositorio?

La colección de Trabajos de grado restringidos en la cual se encuentran los trabajos que, por estar publicados en otros medios diferentes al repositorio, no pueden ser publicados. También

los trabajos que son realizados con base a la información de una institución pública o privada y de la cual no se cuenta con la autorización de la empresa para la publicación.

¿Qué beneficios tienen los autores que publican en el Repositorio?

- ✓ Visibilidad de la producción intelectual de la comunidad Neogranadina.
- ✓ Estadísticas de uso y consulta por cada uno de los contenidos.
- Preservación de todos los contenidos.

¿Qué es el autoarchivo?

Es el proceso por el cual cada uno de los autores interesados en publicar su trabajo en el Repositorio Institucional UMNG carga su documento.

¿Cómo se realiza el Autoarchivo?

https://repository.unimilitar.edu.co/autoarchivo/Guia autoarchivo estudiantes.pdf

¿El documento puede consultarse inmediatamente cuando se autoarchiva?

Antes de que pueda verlo publicado, el documento pasará a revisión y aprobación por parte de la Biblioteca. En caso de no cumplir con los requerimientos, el administrador le enviará vía correo electrónico una notificación con la solicitud de los arreglos correspondientes.

Si el documento cumple con los requerimientos del Repositorio Institucional, será aprobado y publicado en la colección a la que pertenece, vía correo electrónico le será enviada la notificación.

¿Cómo puedo obtener el paz y salvo de la Biblioteca?

Para obtener el paz y salvo de Biblioteca el estudiante deberá:

Subir su trabajo de grado, tesis, monografía, ensayo, trabajo de investigación u otros al Repositorio Institucional UMNG, siempre y cuando estos sean evaluados, aprobados y sean requisito para obtener título profesional.

Para pasantías y prácticas empresariales NO es requisito entregar el documento en biblioteca; la facultad o programa debe informar mediante memorando o correo electrónico a la biblioteca los estudiantes que realizaron pasantía.

¿Cómo funciona la licencia Creative Commons?

Ofrecer sus obras bajo una licencia Creative Commons no significa que no tengan derecho de autor. Este tipo de licencias ofrecen algunos derechos a terceras personas bajo ciertas condiciones.

Cada creador elije las condiciones con las que desea permitir que otros accedan y usen su obra. Dichas condiciones se detallan a continuación:

Atribución: Esta licencia permite a otros distribuir, mezclar, ajustar y construir a partir de su obra, incluso con fines comerciales, siempre que le sea reconocida la autoría de la creación original. Esta es la licencia más servicial de las ofrecidas.

Recomendada para una máxima difusión y utilización de los materiales sujetos a la licencia.

Atribución – Sin Derivar: Esta licencia permite la redistribución, comercial o no comercial, siempre y cuando la obra circule íntegra y sin cambios, dándote crédito.

Atribución – No comercial – Sin Derivar: Esta licencia es la más restrictiva de las seis licencias principales, sólo permite que otros puedan descargar las obras y compartirlas con otras personas, siempre que se reconozca su autoría, pero no se pueden cambiar de ninguna manera ni se pueden utilizar comercialmente.

Atribución – No comercial: Esta licencia permite a otros distribuir, remezclar, retocar, y crear a partir de tu obra de manera no comercial y, a pesar de que sus nuevas obras deben siempre mencionarte y mantenerse sin fines comerciales, no están obligados a licenciar sus obras derivadas bajo las mismas condiciones.

BY NC SA Atribución – No comercial – Compartir igual: Esta licencia permite a otros distribuir, remezclar, retocar, y crear a partir de tu obra de modo no comercial, siempre y cuando te den crédito y licencien sus nuevas creaciones bajo las mismas condiciones.

@ O O A E · PATRIÆ

Atribución – Compartir igual: Esta licencia permite a otros remezclar, retocar, y crear a partir de tu obra, incluso con fines comerciales, siempre y cuando te den crédito y licencien sus nuevas creaciones bajo las mismas condiciones. Esta licencia suele ser comparada con las licencias "copyleft" de software libre y de código abierto. Todas las nuevas obras basadas en la tuya portarán la misma licencia, así que cualesquiera obras derivadas permitirán también uso comercial. Esa es la licencia que usa Wikipedia, y se recomienda para materiales que se beneficiarían de incorporar contenido de Wikipedia y/o proyectos con licencias similares.

Para nuestro repositorio se maneja la licencia Atribución – No comercial – Sin derivar.

UNIVERSIDAD MILITAR NUEVA GRANADA